

SANTIAGO, 11 de SEPTIEMBRE DE 1947.

Señor
D. IGNACIO GONZALEZ GIMENEZ
Direccion General de Beneficencia y Asist. Social
Presente.-

Mi estimado amigo y

Me es grato acusar recibo de la comunicacion que con motivo de la renuncia al cargo de Director General de Beneficencia y Asistencia Social me enviaste, fundada en la incomprension de tus sacrificios, traducida en una serie de hechos que entorpecian tu actuacion y malograban las funciones de tu elevado cargo.

Ha sido para mí y para un considerable grupo de médicos motivo de pesar tu resolucíon, por cuanto somos testigos y actores de la era de renovacion en que se tradujo tu presencia en la Direccion. Esos médicos pertenecientes a las instituciones gremiales en su mayor parte, te acompañamos porque comprendimos claramente tus buenos propósitos, dirigidos siempre al perfeccionamiento de los servicios de Beneficencia.

Por lo que a mí respecta, te agradezco la confianza con que me has distinguido, sea como amigo, sea como funcionario entregandome la Direccion del Manicomio. Si algo pudiera haber aportado a tus labores, me sentiria satisfecho de haber podido cumplir con el deber de colaborar con quien me brindara tantas pruebas de amistad.

La tarea inconclusa que has dejado al abandonar la Direccion General te produce un justificado pesar, que se compensa con tu vuelta al Hospital de Concepcion y al la atencion de tu clientela, que te reclama, y como eres amante del progreso podras allá en otra forma seguir prestando provechosos servicios a la Medicina. De esta te llevas la satisfaccion de haber cumplido con tu deber.

Tu modesto amigo queda a tus ordenes para que dispongas de él en todo momento.

Muy afectuosamente

